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REC ISTO N.° 4972/2022
LOCALTagusValley.
Abrantes
DATA 27.102022
NÍCO 09:30

TERMO 13:00

13. REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO INTERMUNICIPAL DA CIM DO MÉDIO TEJO

Ata n.° 13/2022

Presenças:

Presidente Anabela Gaspar de Freitas

Vice-Presidente Manuel Jorge 5. Luz Valamatos dos Reis

Vice-Presidente Vasco António Mendonça 5. Estrela

Presidentes Câmaras Municipais:

Alcanena Rui Fernando Anastácio Henriques

Constância Sérgio Miguel P. Santos de Oliveira

Ferreira do Zêzere Bruno José da Graça Comes

Ourém Luís Miguel G. C. de Albuquerque

Sardoal António Miguel Cabedal Borges

Sertã Carlos Alberto de Miranda

Torres Novas Peoo Paulo Ramos Ferreira

Vila de Rei Ricardo Joge Martins Aires

Vila Nova da Barquinha Fernando Santos Preire

Outras Presenças:

Secretário Executivo Miguel Pombero

Entroncamento Vice-Presidente lida Joaouim

CIM do Médio Tejo Rita Trinoade
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ORDEM DETPÁBALHOS

09H30

Apresentação do Projeto T-Code

O prnjeto T-CODE é um projeto desenvolvido em parceria entre a Câmara Municipal de
Abrantes, o TAGUSVALLEY — Parque Tecnológico do Vale do Tejo e os Agrupamentos
Escolares do concelho. Promove o ensino de linguagens de programação nas escolas,
capacitando alunos e professores com competéncias e conhecimentos em diferentes

linguagens de programação, promovendo um ambiente educativo de excelência, que
combate o insucesso escolar e o abandono escolar precoce e qualifica a população
ativa. Neste sentido, e com a coincidência da reunião no TagusValley, o projeto foi

apresentado aos senhores presidentes, que tiveram a oportunidade de conhecer,
perceber como funciona, bem como interagir com os alunos em alguns exercícios
preparados para o efeito.

Eoi referdo pelo secretário executivo, que poderá ser um possível projeto a integrar na
candidatura do PEDIME, tendo em conta o potencial e o enquadramento que tem junto

das escolas do Médio Tejo. Cada município recebeu informação detalhada e ficou de
avaliar o seu interesse, no sentido de eventualmente fazer parte do currículo escolar.

nuru

INFORMAÇÕES

PDCT - Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da CIM do Médio Tejo —

Análise do Cronograma de Pedidos de Pagamento a submeter Ponto de situação dos
Projetos Intermunicipais 1 Avisos de Concurso Abertos — Informação interna n.°

4417/2022

O Conselho lntermunicipa :omou conhecimento dos documentos apresentados, sendo

que, aprofundou o tema pelas 11h30 com a presença oa presidente da CCDPC e sua

equipa, onde esclareceu as dúvidas e apresentou as auras questões.

nurpi

V Encontros PNAID 2022- Ponto de situação

O secretário executivo fez um ponto de situação dos trabalhos dos Encontros mais
detalhado, ao qual todos os presidentes tiveram acesso e oportunidade de ver,

respetivamente:

Operação aprovada — Ação de Investimento Diáspora:
V Investimento elegivel —174.845,01€
V ESE (taxa de cofinanciamento 85%) —148.660,76€.

De acordo com a proposta de reprogramação submetida ao Centro 2020, para a qual
aguardamos análise, e posterior concordãncia para se procederá submissão formal da

reprogramação.
No entanto, estima-se que os custos a incorrer sejam superiores ao previsto e aprovado:
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Investimento total (valor provisório): 192.890,26€ (diferencial para o investimento
elegível de 18.015,25€)
Custos (estimativa) com o Encontro de Jovens Lusodescendentes com a vinda de 50
jovens:

Tendo por base os valores de 2021 estimam-se os seguintes custos:
Refeições - 17€/refeição (3 jantares ei almoço) + 5,00€ almoço volante= 3.650,00€
valor com Iva
TransporteS dias - Transfers aeroporto + Transfers dentro do Médio Tejo. Gabrielia
indicou como referência 1,90€/Km + Iva e 270€ + Iva aluguer viatura/dia
- Valor com Iva para 442,70Km es dias viatura dedicada: 1.035,92€ + 1.660,50= 2.696,42€
valor com Iva
Programa Cultural — não estão a ser contemplados custos, partido do pressuposto que
todas as visitas a realizar serão gratuitas.

TOTAL Refeições e Transporte: 6.346,42€ valor com Iva

Da análise efetuada, o Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade o
seguinte:

A CIM Médio Tejo paga a totalidade da Contrapartida Nacional da candidatura (15%):
26.184,25€

Quanto aos custos extra candidatura: 18.015,25€ + 6.346,42€ = 24.361,67€, propõe-se
que sejam divididos de forma equitativa pela CIM Médio Tejo e pelo município de
Ourém (12.180,84€).

Almoços ejantares dos presidentes serão pagos pela CIM. Para o efeito será necessário
obrigatoriamente efetuar as inscrições para orientação.
- Indicação de quem estará presente:
Almoço dia 16 ejantar de gala do dia 16
Almoço dia 17

pupu

10h00
Presidente da PEFAL, João Pais de Moura que irá fazer uma apresentação breve da
atividade do Centro Qualifica AP para a Administração Local

O Presidente da FEFAL, João Pais de Moura efetuou uma breve apresentação da
atividade do Centro Qualifica, informando os presidentes que se encontra disponível
para reunir com as várias equipas das CM e CIM para esclarecimentos e eventual
concertação de matérias.
O presidente da autarquia de Vila de Rei chamou a atenção que a formação dirigida aos
dirigentes fosse efetuada com uma menor carga horária (presidentes e vereadores).
Foi solicitado o preenchimento de um documento, dando conta da indicação do ponto
fulcral destas matérias nas autarquias e CIM.

nunu
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OUTROS ASSUNTOS

Comissão de Acompanhamento Aeroporto de Santarém

Na presente reunião os autarcas do Méoio Tejo abordaram mais urna vez a questão do
Aeroporto de Santarém.

Já foi tornada uma posição pública sobre esta matéria pelos autarcas e que é
conhecica: a de que estão obviamente com grandes expetativas considerando que esta
localização foi uma das escolhidas no âmbito da avaliação ambiental estratégica do

futuro aeroporto, segundo a resolução do Conselho de Ministros. Caso se confirme, será
um grande investimento para a região e para o nosso país.

Um projeto desta envergadura que servirá o país e a região alavancará não só um
desenvolvimento ímpar e diferenciador, como também potenciará o desenvolvimento

do Turismo, a oferta de emprego.

A localização prevista para o novo aeroporto na região de Santarém terá impacto direto
nos territórios de Alcanena, Golegá, Santarém e Torres Novas, mas também nos
municípios das comunidades intermunicipais da Lezíria do Tejo e do Médio Tejo, bem

como, numa área mais alargada, nos antigos distritos de Castelo Branco, Portalegre e
Leiria, tendo esta região, aliás, já manifestado o seu apoio a esta nova localização.

Apesar da já manifestação demonstrada pelos autarcas de Alcanena e Torres Novas
puderem integrar esta Comissão, pelas mais variadas razões, o Conselho Intermunicipal

N da CIM do Médio Tejo não compreende porque não foram incluidos nesta Comissão
“

não se descortinando oual foi o critério para a escolha dos municípios que estão neste
processo, quando em causa nesta exposição estão os 2 concel’nos com as sedes mais

próximas da localização prevista do projeto de aeroporto em análise.

Neste sentido, e porque entendem absolutamente fundamental que a possam
integrar, o Conselho Intermunicipal do Médio Tejo deliberou por unanimidade solicitar

ao senhor Ministro das lnfraestruturas e Habitação Dr. Pedro Nuno Santos que possa
rever esta situação permitindo a integração dos Presidentes de Alcanena e Torres
Novas nesta Comissão.

nuru

SAÚDE Incentivos/apoios aos Médicos

Foi levantada a questão do apoio que algumas das nossas Câmaras Municipais estão a

promover com incentivos financeiros/outros aos médicos na região, com a finalidade de

fazer face à carência de médicos de família nos seus Concelhos (foram referidas na
altura as autarquias de Abrantes e Torres Novas)
Abrantes, referiu por exemplo um regulamento de ncentivos Financeiros a Médicos das
Unidades de Saúde Familiar (USF).
O Conselho Intermunicipal considerou que seria importante haver uma concertação
neste âmbito entre todos, de modo a podermos avaliar um regulamento que possa ser

comum nesta matéria, minimizando alguns constrangimentos que possam
eventualmente surgir por exemplo nos concelhos que ‘nada” preparam neste âmbito,
mas que também consideram útil e premente.
Neste sentido, foi deliberado por unanimidade solicitar aos municípios que já tenham
algo feito neste âmbito, que nos possam remeter as várias informações e respetivos
regulamentos/outros documentos
de modo a avaliarmos e podermos fazer uma proposta comum a ser presente em
reunião do Conselho Intermunicipal.

nupu
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ORDEM DO DIA

Proposta n.° 01 Registo n.° Interno 4480/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação da ata da reunião anterior —13 de outubro/2022 — Informação
interna n.° 4430/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a ata da reunião anterior, dia 13
de outubro/2022.

pura

Proposta n.° 02 Registo n.° Interno 4430/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Tomar conhecimento sobre o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações
em dívida e despesas aprovadas pelo secretário executivo e registo de pagamentos
efetuados — Informação interna n.° 4430/2022

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados,
respetivamente, o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em dívida
e despesas aprovadas pelo secretário executivo e registo de pagamentos efetuados.

nura

PROPOSTAS

Proposta n.° 03 Registo n.° Interno 4429/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Opções do Plano e Orçamento para 2013— Informação interna n.° 4429/2022

O assunto foi retirado da ordem de trabalhos, devendo a CIM remeter um email para
todas as autarquias, solicitando contributos a quem o entender fazer para que possa ser
novamente colocado na ordem de trabalhos da próxima reunião para análise e
aprovação.

pupu

Proposta n.° 04 Registo n.° Interno 4451/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta de alteração e aditamento ao Regulamento Interno da CIM do Médio Tejo —

Informação interna n.° 4451/2022

O Conselho Intermunïcipal aprovou por unanimidade a alteração do artigo 80 do
Regulamento Interno da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, bem como o
aditamento do capítulo IV referente ao Teletrabalho, constante em anexo à presente
informação e que dela faz parte integrante.
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Proposta n.° 05 Registo n.° Interno 4482/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para inicio do proceoimento para aquisição de serviços de Segurança e
Higiene no trabalho pela CIM do Médio Tejo em conjunto com os Municípios e
Entidades Aderentes — CPC/11/2022 — Concurso por Consulta Prévia - período de 2023-
2025—Informação interna n.° 4482/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade retirar a proposta da ordem de

trabalhos, dada a ausência de respostas de algumas da Câmaras Municipais, ficando a
CIM com a incumbéncïa de novamente solicitar a informação em falta e tão em falta e
agendar o assunto para nova reunião do Conselho Intermunicipal.

nunu

Proposta n.° 06 Registo n.° Interno 4479/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo lnterrnunicipal

Proposta para atualização do valor do apoio/voucher para correção da acuidade visual
PEDIME — Correção da acuidade visual e auditiva no pré-escolar — nformação interna n.°

4479/2022

O secretário executivo chamou a atenção de que os vouchers que são emitidos neste
ãmbito, apenas 40% são levantados. Referiu que já apelou aos serviços sociais das

câmaras que também possam apoiar neste ãmbito percebendo as dificuldades que
existem de modo a podermos ultrapassar alguns destes constrangimentos.
O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a atualização do valor dos
vouchers para apoio à correção da acuidade visual, atribuídos no âmbito do projeto
PEDIME, para o valor de 12500€, de modo a melhor acompanhar a evolução do preço

de venda dos óculos que atualmente se pratica.

nunu

Proposta n.° 07 Registo n.° Interno 4478/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para Aprovação da rede final a considerar na Fase 2 - Estudo Prévio - Estrutura
Regional de Caminhos e Ciclovias e Promoção dos Modos Suaves - CPG/20/2020 -

Aquisição de serviços especializados para elaboração de Estudo Estruturado da Rede de

Percursos Cicláveis do Médio Tejo — Informação interna n.° 4478/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o cenário b) - cenário de
intervenção 2 - este cenário de intervenção considera a elaboração de Estudo Prévio

para todas as ligações que foram alvo de levantamento de campo, na qual representa
cerca de 258 km de extensão total e adicional de 108 krn em relação ao imite
estipulado no atual contrato de prestação de serviços.
Neste contexto, e considerando a proposta informal apresentada pelos consultores
V’Jay2Go a 2410.2022, conforme documento que foi apresentado, a realização dos
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trabalhos adicionais para eFaboração do Estudo Prévio para a extensão da rede
adicional implicaria no investimento de 10.550,00€, acrescido de IVA à taxa legal em
vigor, com prazo de execução adicional dei mês para realização dos serviços.

[wpu

Proposta n.° 08 Registo n.° Interno 4437/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para Aquisição de serviços de transporte a pedido para o concelho do Sardoal
(2023/2025) - Transporte a Pedido no Médio Tejo - Início do Procedimento CPC/13/2022 —

Informação interna n.° 4437/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o início do procedimento de
contratação CPG/13/2022 - Aquisição de serviços de transporte a pedido para o concelho
do Sardoal (2023/2025), nos moldes indicados acima, através do procedimento de
consulta prévia, com aprovação das peças e do júri, para efeitos de envio do convite à
apresentação de proposta, bem como bem aprovação da delegação de competências
de condução do procedimento no Secretário Executivo da CIM Médio Tejo.

rinu

Proposta n.° 09 Registo n.° Interno 4375/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para Prorrogação do prazo contratual e aprovação da minuta de adenda ao
contrato 1 AD/1S/2021 - Aquisição de serviços de consultoria técnica relativo ao processo
de contratualização do serviço público de transporte de passageiros no Médio Tejo —

Informação interna n.° 4375/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a prorrogação do prazo
contratual do procedimento AD/1S/2021 - Aquisição de serviços de consultoria técnica
relativo ao processo de contratualização do serviço público de transporte de
passageiros no Médio Tejo. até ao limite oe 31 de outubro de 2022, bem como a
aprovação da respetiva minuta de adenda.

pupu

Proposta n.° 10 Registo n.° Interno 4398/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta Prorrogação do prazo contratual e aprovação da minuta de adenda ao
contrato - CPG/20/2020 - Aquisição de serviços especializados para elaboração de
Estudo Estruturado da Pede de Percursos Cicláveis do Médio Tejo — Informação interna
n.° 4398/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a prorrogação do prazo
contratual do procedimento CPG/20/2020 - Aquisição de Serviços Especializados para
Elaboração de Estudo Estruturado da Pede de Percursos Cicláveis do Médio Tejo, até ao
limite de 28 de fevereiro de 2023, bem como a aprovação da respetiva minuta de
adenda.
A minuta tem uma gralha, devendo ser corrido para 28 de fevereiro de 2023.
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Proposta n.° 11 Registo n.° Interno 4450/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação minuta do contrato consórcio e proposta de delegação de

competèncias. Patificação da Informação n.° 4315/2022 Candidatura PESIST - Pegions

for climate change Pesilience through nnovation, Science and Technology, ao H2020 -

HOPIZON-MISS-2021-CLIMA-02-04 — Informação interna n.° 4450/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a presente informação.

ranu

Proposta n.° 12 Registo n.° Interno 4445/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para abertura de procedmento concurso público para celebração de acordo

quadro para a seleção de fornecedor no âmbito do Licenciamento de Software —

Informação interna n.° 4455/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a presente informação.

punu

RATIFICAÇÕES

Proposta n.° 13 Registo n.° Interno 4262/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipai

Proposta para ratificação da informação interna n.° 4391/2022: CPG/09/2022 Aquisição

de serviços para definição e implementação do Plano de Comunicação do V Encontro

da Diáspora 1 Adjudicação

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a informação interna n.°

4391/2022: CPG/09/2022 Aquisição de serviços para definição e implementação do Plano

de Comunicação do V Encontro da Diáspora Adjudicação

nunu

11h30
Presença da Presidente da CCDRC — Ponto de situação

A reunião contou com a presença da presidente da CCDPC e respetiva equipa, tendo

resultado as seguintes considerações finais:
CIM do MT com valores de execução acima da média

r CM com execução entre 50% e 70% de execução —CM com grandes

discrepãncias. Irão marcar reuniões para perceber o que se passa.

r P0 aprovado sem falta alguma até ao final do ano Depois de aprovado, prevê-se

no inicio dejaneiro efetuarem um períplo pelas CIMS
? Irão sair avisos de transição já com novos valores de padrão (educação)
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> Importância das Escolas terem de fazer parte da lista ANMP
> Vão considerar, dado que existe uma “desculpa plausível” para prorrogação do

prazo até 30 dejunho da reprogramação da candidatura dos Produtos Turísticos
Integrados

> Dado que nâo existe verba para infraestruturas rodoviárias foi sugerido falar com
Nuno Martinho — CIM DãoLaíões — Movimento que existe sobre este assunto.
Poderia haver um empréstimo no âmbito do SEI.

pupu

A Presidente do Consçlko.lntermunicipal da CIM do Médio Tejo

Anabela Caspar de Freitas

A Técnica Superior

rit\twu çdn ck
Rita Si’va Vaz Neto Homem da Trinoade
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